

CONFÉRENCE-DÉBAT

animée par le **Docteur E. THILL**,
Pédopsychiatre et thérapeute familial

Nos jeunes et les écrans, parents à cran ?



MERCREDI 3 MAI 2017 à 20h

Avenue Fernand Charlot, 35
1370 Jodoigne
(Grand réfectoire)

Organisé par l'Association des Parents de l'Institut Saint Albert

Bienvenue dès 12 ans – ouvert à tous
Participation libre

Nos jeunes et les écrans : parents à cran ?

Dr Emmanuel Thill

Pédopsychiatre et thérapeute familial.

Centre de Consultation Enfants, Adolescents et Familles « le Vert à Soi » (Tournai)

Médecin-directeur du Service Résidentiel pour Jeunes le Foyer (Roucourt)

Professeur de Psychopathologie de L'Enfant et de L'Adolescent à La Haute Ecole de Louvain en Hainaut.

Le développement des technologies numériques a transformé nos vies ces dernières années...Même si l'apport des nouveaux multimédias et d'internet n'est plus à remettre en question aujourd'hui, ces outils prodigieux nous posent toutefois des questions quant à leur impact sur nos enfants, nos adolescents et même sur nos vies familiales.

Comment un enfant se construit dans son développement psycho-affectif à l'heure de ces nouvelles technologies ? Faut-il avoir peur des réseaux sociaux pour nos adolescents ? Comment fournir des balises au cœur de la navigation dans les espaces virtuels offerts à nos jeunes ?

En évitant les écueils du discours angélique ou de la diabolisation de ces nouveaux médias, le Docteur Thill partagera avec nous ces questions, en s'appuyant sur son expérience d'accompagnement d'enfants, d'adolescents et de familles en tant que pédopsychiatre.